

## Aleix Porras, a semifinales pese a sus molestias

El leridano Aleix Porras consiguió ayer clasificarse para las semifinales de los 400 metros vallas del Campeonato del Mundo U20 que se disputa en Tampere pese a unas molestias en el aductor que no le dejan competir al cien por cien de sus posibilidades y que ahora mismo dejan en suspense su participación en las series de esta tarde.

Porras acreditó una marca de 51 segundos y 83 centésimas ocupando la cuarta posición de su serie clasificatoria. El tiempo del leridano supone el decimo-cuarto mejor registro entre los



**FOTO: W. C. / El leridano luchará hoy por la final**

participantes, aunque ahora la duda es saber cómo evoluciona de estas molestias y si podrá luchar esta tarde por el pase a la final.

Porra tiene una marca personal de 50"99 acreditada el pasado 24 de junio y que le situaría con serias opciones de entrar en la final su estuviese al cien por cien.